

Ecopetrol continúa las labores de limpieza tras derrame de crudo en Barrancabermeja



Después de la emergencia que se presentó la empresa ha contratado a una firma internacional en control de pozos.

in

a empresa ha mantenido los trabajos **para limpiar la zona de la emergencia por** 🚜 fuga de crudo, en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja.

María del Carmen Morales Bautista, es una de las habitantes del sector donde se presentó el incidente relató sobre el momento que vivieron cuando se presentó la fuga: "Pues se escuchó un sonido duro, un totazo duro y empezó a salir un chorro de humo negro, como tierra y eso caía sobre las casas y cuando nos dimos cuenta era crudo, era crudo que había y un olor muy feo.

Morales Bautista comentó que hay preocupación: "Porque hay muchos niños y animales, ayer nos tocó bañar unos perritos porque estaban untados de crudo, usted salía y no sentía que le estuviera cayendo, pero cuando se miraba la ropa era todo roceadita de crudo.'





Panachi, uno de los atractivos para visitar en Santander durante Semana

Desde la Alcaldía Municipal, Estibaliz Meneses, profesional de la Subsecretaría de Gestión del Riesgo, precisó: "Se realizó una caracterización preliminar a 17 familias, las cuales fueron reubicadas temporalmente en algunos hoteles del centro. Finalmente

es de darle un parte de tranquilidad a la comunidad mencionando que estamos a la espera como Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, del plan de contingencia el cual será elaborado por la empresa SierraCol, asimismo estaremos atentos a los informes preliminares que la empresa Ecopetrol nos allegue para poder dar un parte de tranquilidad a toda la comunidad.

Por su parte Ecopetrol y Sierra Col han mencionado que como plan de contingencia $\,$ y medidas de prevención el proyecto 'La Cira infantas' tomó la decisión de reubicar de manera temporal a 15 familias del sector, una vez las condiciones sean seguras para estas familias evacuadas, podrán regresar a sus hogares, de igual forma han dado aviso a las comunidades aledañas sobre los riesgos que podrían presentarse después de esta fuga de crudo.

Fuente: Sistema integrado de información



👼 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

Santander | 20 MAR 2024 04:34 PM

CDMB emitió Informe Técnico sobre el Incendio Forestal en la Vereda Ucatá, en Tona, Santander

Por: Viviana Pinilla González

₩ @NViviGonzalez



Compartir

A dos meses del incendio forestal en la vereda Ucatá, la naturaleza mostró su resiliencia, nuevamente los frailejones reverdecen.

in

n incendio forestal de proporciones alarmantes consumió gran parte del Páramo Santurbán, en el sector de la Vereda Ucata, ubicada en el municipio de Tona, Santander. Las llamas, que comenzaron el pasado 22 de enero del presente año, a raíz de un corto circuito y se fueron avivando por las condiciones climáticas desfavorables, dejaron a su paso 316 hectáreas de terreno afectadas, para un total de 33 predios que sufrieron las graves consecuencias. Las autoridades ambientales, en colaboración con equipos de rescate y la comunidad local, desplegaron una respuesta inmediata para contener el avance del fuego y proteger